Kilchberg

Kath. Pfarramt St. Elisabeth Kilchberg,

Schützenmattstrasse 25, 8802 Kilchberg, Telefon 044 716 10 90, www.st-elisabeth-kilchberg.ch, info@st-elisabeth-kilchberg.ch

Pfarrer: Jugendverantwortlicher:

Andreas Chmielak
Tobias Gschwind

minis@st-elisabeth-kilchberg.ch

Sozialdienst, Seniorenarbeit: Regula Sch

Regula Schäppi, Tel. 044 716 10 99 Mittwoch und Donnerstag sozial@st-elisabeth-kilchberg.ch Sekretariat, Medienarbeit und

Öffnungszeiten:

Italiener-

seelsorger:

Sachbearbeitung: Martina Kessler, sekretariat@

st-elisabeth-kilchberg.ch Di–Fr 8.15–12.15 Uhr Don Arek Pietrzak, Tel. 044 725 30 95

Gottesdienste

5. WOCHE DER OSTERZEIT

Mittwoch, 18. Mai 19.00 Marienmesse

> Orgel: M. Sonnleitner Sopran: B. Sonnleitner

Donnerstag, 19. Mai

9.00 Eucharistiefeier mit Laudesgebet

Samstag, 21. Mai 17.00 Eucharistiefeier

6. SONNTAG DER OSTERZEIT

Sonntag, 22. Mai

10.00 Eucharistiefeier Chinderchile z.T. Maria Mutter Jesu

Kollekte: MISSIO Schweiz

Donnerstag, 26. Mai, Christi Himmelfahrt

10.00 Eucharistiefeier

Mitteilungen

OSTERNACHTSLITURGIE



Der festliche Gottesdienst in der Osternacht, als Höhepunkt unseres Glaubens, durfte nach zwei Jahren der Einschränkungen und Verzichte wieder uneingeschränkt stattfinden, um wieder von Angesicht zu Angesicht die Auferstehung



Jesu feiern zu dürfen. Für den Festgottesdienst wurde unser Pfarrer von den angehenden Firmanden mit dem Vortragen der liturgischen Texte unterstützt. Eine sehr harmonische Stimmung war spürbar, weil auch deren Eltern, die im Lektorendienst engagiert sind, sich im Kanon mit ihren Jugendlichen abgewechselt haben.

Im Anschluss an den Gottesdienst durfte unser traditionelles Eiertütschen mit den gesegneten Eiern und der symbolischen Ostertaube stattfinden. Viele Teilnehmende hat die Gemeinschaft dazu animiert, bis spät in die Nacht bei uns zu verweilen.

Ein herzliches Dankeschön geht an alle Mitwirkenden, Helfenden und Besucher, die dazu beigetragen haben, dass die Osterbotschaft erlebbar wurde und damit auch weiter in unserem Alltag spürbar bleibt.

Monika und Tobias Gschwind Katechetin und Oberministrant

KAFI KUNTERBUNT VOM 24. APRIL



Während der Ferien fand das Kafi Kunterbunt im Duttipark statt.

Einige italienische Teilnehmer nahmen auch teil, da die italienische Seniorengruppe keine eigenen Anlässe mehr organisiert.

Es war eine Lustige Truppe, wir haben viel gelacht und das Wort Tombola wird uns in Erinnerung bleiben.

Regula Schäppi Sozialdienst

SUPPENZMITTAG VOM 19. MAI



Sie sind wieder herzlich eingeladen, am Suppenzmittag in unse-

rem Kirchgemeindesaal teilzunehmen. Bitte melden Sie sich bis am 17. Mai unter Tel. 044 716 10 99 oder sozial@ st-elisabeth-kilchberg.ch an.

> Regula Schäppi Sozialdienst

CHINDERCHILE AM 22. MAI



Um 10.00 Uhr ist Beginn in der Kirche und anschliessend gehen die Kinder nach der Begrüssung mit den Leiterinnen in den Pfarreisaal. Dort wird ihnen das Thema «Maria, die Mutter von Jesus» nahegebracht.

Nach dem Gottesdienst findet der Brunch für alle, welche sich

angemeldet haben, statt.

Kosten: Erwachsene Fr. 8.– und je Kind Fr. 4.–

Bitte melden Sie sich bis am 19. Mai unter Tel. 044 716 10 90/078 727 22 53 oder maggie.widmer@bluewin.ch an.

Maggi Widmer Katechetin

ROMREISE DER FIRMANDEN



Die diesjährige Firmreise führt uns wieder einmal in die ewige Stadt Rom. Mit den 14 Jugendlichen sind drei thematische Höhepunkte geplant.

Besuch der römischen Bischofskirche San Giovanni in Lateran, der wichtigsten Kirche in Rom. Der Vatikan als eigenständiger Staat mit dem Petersdom, die vatikanischen Museen und Gärten und die sixtinischen Kapelle werden die Highlights sein. Dazu gehört auch das Antike Rom mit dem Kolosseum als Schauplatz von Gladiatorenkämpfen und heute das Ehrfurcht gebietendste antike Bauwerk der Stadt. Das weitläufigen Forum Romanum, von wo sich ein traumhafter Ausblick auf die Stadt eröffnet. Das architektonisch wohl perfekteste Gebäude Roms ist das Pantheon.

Auf dem Weg durch die Stadt treffen wir immer wieder auf das barocke Rom. Der Trevi-Brunnen, die Piazza Navona, auf der der Vierströmebrunnen steht. Die blumengeschmückte Spanische Treppe ist Anziehungspunkt vieler Touristen. Hat man die vielen Stufen einmal bewältigt, erschliesst sich einem ein interessanter Blick auf die Scharen von Besuchern.

Wir freuen uns alle sehr auf die Rom-Reise und wünschen uns eine starke Gemeinschaft mit vielen spannenden Erlebnissen und bleibenden Erinnerungen.

Monika Gschwind Katechetin